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In data 27 gennaio, il nostro Presidente e la nostra segretaria si sono recati 
presso la Polizia comunale di Via Beltramina per sentire il resoconto in seguito 
alla posa di due viacount in due strade del paese di Brè. Sono stati ricevuti dal 
vice comandante Mauro Maggiulli insieme ad un Ingegnere del traffico e al capo 
degli agenti, Andrea Gavazzini. In data 30 gennaio abbiamo nuovamente 
sollecitato il Dipartimento del Territorio, sezione della mobilità a Bellinzona per il 
proseguo delle 8 fermate giornaliere del bus della TPL (linea 12) ad Aldesago e 
che dovrebbero proseguire fino a Brè. La nostra richiesta è stata respinta con 
lettera del 25 luglio. In data 8 marzo abbiamo ottenuto la posa di una benna degli 
scarti vegetali ad Aldesago nonché la posa di una bacheca per gli annunci alla 
popolazione che è stata pagata dalla nostra CQ. In data 10 marzo abbiamo 
richiesto al Municipio di eseguire la segnaletica “Attenzione bambini” all’accesso 
del paese ed il rifacimento di 2 triangoli già esistenti ma sbiaditi (la nostra 
richiesta è stata respinta con lettera del 16.06.2023). In data 23 maggio abbiamo 
sollecitato il Dicastero territorio di provvedere a sistemare il selciato nel nucleo 
del paese di Brè. Abbiamo anche chiesto la riqualificazione dello spazio accanto 
al lavatoio oggi coperto da un triste ghiaietto e di trasformarlo in un prato verde 
(siamo tutt’ora in attesa della sistemazione. In data 12 giugno abbiamo richiesto 
ed ottenuto il sostegno allo Sci Club Monte Brè per la fornitura di una friggitrice. 
In data 18 luglio richiesta la posa di due corrimano in due vie di Aldesago. 
Richiesta accolta lo stesso giorno. In data 21 luglio abbiamo richiesto di 
sistemare il WC pubblico di Aldesago che, oltre ad essere chiuso, è anche da 
sistemare in quanto fuori uso. In data 11 settembre abbiamo domandato la posa 
di un radar amico permanente all’inizio del paese di Brè, in mancanza della posa 
della segnaletica “Attenzione bambini”.  Sempre in data 11 settembre è stato 
chiesto l’utilizzo della sala multiuso nei pomeriggi di lunedì, martedì e giovedì a 
scopo ricreativo dei bambini (il via libera ci è pervenuto in data 27 ottobre). 
Abbiamo anche richiesto di poter tenere aperta la benna degli scarti vegetali tutti 
i giorni senza dover chiudere i pesanti coperchi (la nostra richiesta è stata 
accolta in data 17 settembre. In data 21 settembre, la consigliera comunale del 
nostro quartiere, signora Tessa Prati, ha inoltrato un’interrogazione (n. 1361) al 
lodevole Municipio di Lugano in merito al proseguimento del collegamento della 
linea 12 da Aldesago a Brè (in data 6 ottobre il Municipio ha risposto che la 
pratica è di competenza cantonale. Attualmente stiamo facendo una raccolta 
firme per l’inoltro della richiesta direttamente al Consiglio di Stato). In data 13 
ottobre abbiamo offerto le castagne all’Associazione ricreativa “Cai e Baregott” 



per la tradizionale castagnata. In data 18 novembre abbiamo chiesto se fosse 
possibile posare dei pali della luce sul sentiero che dalla fermata della funicolare 
alle Arcate di Aldesago porta verso il parco giochi di Aldesago (siamo in attesa di 
risposta). Il 17 dicembre, in occasione della manifestazione “Presepe Vivente” a 
Brè, abbiamo offerto i panettoni che sono stati distribuiti ai partecipanti ed alla 
popolazione presente. Sono pure stati offerti un panettone e una bottiglia di vino 
ai tre operai della squadra comunale di Brè-Aldesago. 

 

 


